26.1. Tag der Eheleute Die Ehe ist kein Rundum-Sorglos-Paket

Ein Ehekrach kommt vor unter manchem Dach, am nächsten Tag man vielleicht darüber lacht? Doch geht es auf und ab im Eheleben, mancher Streit wird auch vergeben.

Oft nachts liegt man lange wach, denkt über manche Regeln nach. Tag für Tag wird der Alltag vollbracht, vieles hat man routinemäßig gemacht.

Über Probleme wird viel nachgedacht, Lösungen zu suchen ist da angebracht. Gemeinsam wachsen und erfreuliches erleben, auch mal dem Partner Anerkennung geben. Solltet wichtige Dinge gemeinsam angehen, vor allem manchen Fehler auch mal einsehen. Helfend dem Partner zur Seite stehen, ohne sich gleich auf die Nerven zu gehen.

Mehr gemeinsam die Zeit verbringen, doch dem Partner nichts aufzwingen. Solltest dem Partner Freiraum geben und nicht wie Kletten aneinander kleben.

Entdeckt euch doch mal neu, habt davor doch keine Scheu. Keiner kann alles und niemand ist perfekt, habt trotzdem voreinander viel Respekt.

Dem Beziehungsglück hilft Humor oft weiter, macht euch das Fheleben wieder heiter.

Text & Foto: @Simone Mentz (PAF) / 2022-01-19